

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko**
 No. Induk/NISN : **2203/0095533679**
 Nama Sekolah : **SD KANISIUS SENGKAN**
 Alamat : **Jalan Kaliurang Km 7**

Kelas : **IV C**
 Semester : **Gasal**
 Tahun Pelajaran : **2019/2020**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko Sangat baik pada sikap berdoa sebelum melakukan kegiatan, baik pada sikap ketaatan beribadah, cinta pada sesama, toleransi beragama, mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko sangat baik dalam bersikap jujur, baik dalam bersikap tanggung jawab, percaya diri, santun, cerdas, reflektif dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, akan mampu meningkatkan sikap disiplin, disiplin,.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 60

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	77	B	Ananda Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko memiliki kemampuan baik dalam memahami sepuluh perintah allah dan memahami ciri-ciri ciptaan tuhan	77	B	Ananda Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko memiliki keterampilan baik dalam mengidentifikasi sepuluh perintah allah dan meneladani sikap yesus
2	Pendidikan Kewarganegaraan	70	80	B	Ananda Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami makna hubungan simbol dengan sila-sila pancasila, cukup kemampuan dalam mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman di indonesia	80	B	Ananda Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko memiliki keterampilan baik dalam menjelaskan makna hubungan simbol dengan sila-sila pancasila dan bekerjasama melaksanakan hak dan kewajiban
3	Bahasa Indonesia	70	74	B	Ananda Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko memiliki kemampuan baik dalam membandingkan hal yang sudah diketahui dengan yang baru diketahui dan teks nonfiksi, cukup kemampuan dalam menguraikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra	81	B	Ananda Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko memiliki keterampilan sangat baik dalam mengkomunikasikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra, cukup keterampilan dalam menyajikan hasil penataan informasi sesuai keterhubungan antargagasan ke dalam tulisan
4	Matematika	65	55	D	Ananda Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko memiliki kemampuan perlu bimbingan dalam menjelaskan penaksiran dan menjelaskan pecahan-pecahan senilai	66	C	Ananda Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko memiliki keterampilan baik dalam mengidentifikasi bentuk pecahan, perlu bimbingan keterampilan dalam menyelesaikan masalah penaksiran
5	IPA	66	65	C	Ananda Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko memiliki kemampuan baik dalam menganalisis hubungan antara bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan, perlu bimbingan kemampuan dalam menerapkan sifat-sifat cahaya dan keterkaitannya dengan indra penglihatan	65	C	Ananda Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko memiliki keterampilan baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan tentang bentuk dan fungsi tubuh hewan dan tumbuhan, perlu bimbingan keterampilan dalam menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat cahaya
6	IPS	66	69	C	Ananda Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko memiliki kemampuan baik dalam mengidentifikasi kerajaan hindu, buddha, islam serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini, perlu bimbingan kemampuan dalam mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat	77	B	Ananda Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat, cukup keterampilan dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sda
7	Seni Budaya dan Keterampilan	70	70	C	Ananda Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko memiliki kemampuan baik dalam memahami karya seni rupa teknik tempel, cukup kemampuan dalam memahami gambar dan bentuk tiga dimensi	82	B	Ananda Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko memiliki keterampilan sangat baik dalam memperagakan dasar-dasar gerak tari daerah, baik keterampilan dalam menggambar dan membentuk tiga dimensi
8	PJOK	70	70	C	Ananda Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko memiliki kemampuan baik dalam memahami variasi gerak dasar dalam permainan tradisional, cukup kemampuan dalam memahami variasi gerak dasar dalam permainan bola besar	82	B	Ananda Vincentia Erlyna Nugrahani Wijanarko memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan bentuk aktivitas kebugaran jasmani dan mempraktikkan variasi gerak dasar dalam permainan bola besar

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
9. Muatan Lokal								
	a. Bahasa Jawa	60	73	C	Ananda Vincentia Eryna Nugrahani Wijanarko memiliki kemampuan baik dalam memahami "tembung pitakon", cukup kemampuan dalam memahami aksara Jawa	73	C	Ananda Vincentia Eryna Nugrahani Wijanarko memiliki keterampilan baik dalam membuat kalimat menggunakan "tembung pitakon", cukup keterampilan dalam menuliskan kalimat dengan aksara Jawa
	b. Bahasa Inggris	65	65	C	Ananda Vincentia Eryna Nugrahani Wijanarko memiliki kemampuan cukup dalam memahami kalimat sangat sederhana secara tepat dan berterima mengenai plants dan jobs dan mengenal kosakata tentang bentuk bangun datar dan nama-nama benda elektronik dalam bahasa Inggris	94	A	Ananda Vincentia Eryna Nugrahani Wijanarko memiliki keterampilan sangat baik dalam menirukan kosakata atau kalimat secara lantang mengenai bentuk bangun datar dan nama-nama benda elektronik dalam bahasa Inggris dan menuliskan kosakata atau kalimat plants dan jobs
	c. TIK	65	81	B	Ananda Vincentia Eryna Nugrahani Wijanarko memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami proses membuat presentasi bervariasi, cukup kemampuan dalam mengenal tampilan bagian ikon dan menu pada power point	87	B	Ananda Vincentia Eryna Nugrahani Wijanarko memiliki keterampilan sangat baik dalam membuat presentasi bervariasi, baik keterampilan dalam menggunakan ikon dan menu pada power point untuk membuat presentasi sederhana

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1.	Pramuka	A	Ananda Vincentia Eryna Nugrahani Wijanarko sangat baik dalam mengikuti kegiatan pramuka.
2.		A	Ananda Vincentia Eryna Nugrahani Wijanarko sangat baik dalam mengikuti kegiatan .
3.	Green Club	A	Ananda Vincentia Eryna Nugrahani Wijanarko sangat baik dalam mengikuti kegiatan green club.
4.	Batik	B	Ananda Vincentia Eryna Nugrahani Wijanarko baik dalam mengikuti kegiatan batik.

D. SARAN-SARAN

Ananda Vincentia Eryna Nugrahani Wijanarko, Tingkatkan prestasi dan motivasi belajarmu.

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	137,2 Cm.	
2.	Berat Badan	28 Kg.	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	-
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	2	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,



Sleman, 18 Desember 2019

Wali Kelas

Maria Karina Tresnamurti, S.Pd.

G.9574